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Стройка по правилам

В администрации города 
состоялось совещание с 
представителями мало-
го и среднего бизнеса, 
на котором обсудили 
вопросы застройки и 
благоустройства строи-
тельных площадок.

– По поручению испол-
няющего полномочия главы 
Магнитогорска Виталия Бах-
метьева ужесточается монито-
ринг объектов строительства, 
– сообщил начальник отдела 
градостроительного контроля 
Пётр Звездин. – У предпри-
нимателей и застройщиков 
есть две-три недели, чтобы 
привести их внешний вид в 
соответствие с требованиями 
правил благоустройства и за-
конодательства. Особенно это 
касается арендаторов земель-
ных участков, ведь в случае 
обнаружения нарушений с их 
стороны администрация го-
рода имеет право расторгнуть 
договор аренды и реализовать 
находящееся на участке иму-
щество через аукцион.

Строящиеся объекты, не-
смотря на свою незавершён-
ность, должны вписываться 
в концепцию благоустрой-
ства города наравне с уже 
законченными. Сейчас в Маг-
нитогорске многие из них 
выглядят заброшенными, 
портят внешний облик улиц 
и даже несут угрозу жизни 
и здоровью. Нередко встре-
чаются объекты, где работы 
далеки от завершения, но при 
этом площадки полностью 
открыты. На них могут легко 
травмироваться люди, в том 
числе дети. В таком случае 

к административной ответ-
ственности предпринимателя 
или застройщика добавится 
ещё и уголовная.

Согласно правилам бла-
гоустройства Магнитогорска, 
на участках, выделенных под 
строительство, обязательно 
должен быть стенд с назва-
нием возводимого объекта, 
наименованием организации, 
которая проводит работы, сро-
ками их окончания, контакт-
ными телефонами, а также с 
эскизом будущей постройки. 
Сам забор должен выглядеть 
опрятно и быть настоящей 
преградой на пути к опасному 
месту. Сегодня в городе лишь 
единицы предпринимателей 
соблюдают эти требования 
законодательства.

Ещё один обязательный 
пункт – уборка прилегаю-
щей к участку территории. 
Она должна быть свободна 
от строительного и любого 
другого мусора, зарослей. На 
совещании представителям 
малого и среднего бизнеса 
продемонстрировали снимки 
принадлежащих им объек-
тов строительства, которые 
показывают их недобросо-
вестное отношение к своим 
обязательствам.

– В ближайшее время про-
ведет совещание по резуаль-
татам мониторинга Виталий 
Викторович, – отметил Пётр 
Звездин. – До тех пор можно 
исправить все недочёты на 
строительных площадках. Это 
не так трудно и обезопасит 
строителей от претензий и 
судебных разбирательств, ко-
торые в скором времени ждут 
всех нарушителей.

Благоустройство Субботник 

Третий год подряд по всей 
стране в первые осенние 
дни люди выходят, что-
бы провести генераль-
ную уборку улиц, парков 
в городах и районных 
центрах. Миллионы не-
равнодушных граждан 
принимают участие во 
Всероссийском экологи-
ческом субботнике, берут 
в руки мешки для мусора, 
мётлы, грабли. 

У же первый субботник, 
проведённый в 2013 году, 

собрал рекордное количество 
участников: больше двух с по-
ловиной миллионов человек 
из 77 регионов России.  И с 
каждым годом всё больше и 
больше людей включаются в 
благородное дело. 

– В этом году в Магнитогор-

ске субботник проходит в трёх 
местах: в парке Ветеранов, на 
зелёной полосе улицы Зеленцо-
ва вдоль Урала по проходным и 
на косе у Казачьей переправы, – 
рассказала главный специалист 
управления охраны окружаю-
щей среды и экологического 
контроля Татьяна Лобанова. 
– Представителям предприятий 
и организаций города нужно бу-
дет  навести порядок там, куда 
обычно не доходят коммуналь-
щики и работники дорожно-
строительного управления.     

Ко времени, на которое был 
назначен старт субботника, 
закапал мелкий неприятный 
дождь. Но участники и не 
думали пасовать перед ним. 
Надели дождевики, удобную 
закрытую обувь, перчатки. 
Вдоль проходных подходы к 

заводскому пруду облюбовали 
не только рыбаки: здесь неред-
ко собираются сомнительного 
рода компании, которые не оза-
дачиваются тем, чтобы убрать 
после себя бутылки, пакеты, 
бумагу.  

– Наша задача собрать му-
сор, – объясняет работница 
лаборатории КИПиА  электро-
ремонтного цеха цемзавода На-
талья Лозбина. – Видите, какие 
здесь завалы. А не убери – всё 
это в зиму пойдёт, и весной тут 
вообще будет свалка. 

Бок о бок с работниками 
цементно-огнеупорного произ-
водства трудятся представители 
муниципальных предприятий 
– «Водоканала» и «Тепло-
фикации», администрации 
Орджоникидзевского района.  
Забираются в самую чащобу 

– в зарослях сора не меньше, 
чем по обочинам.  Около сотни 
участников акции достаточно 
быстро справляются с постав-
ленной задачей: плохая погода 
не мешала, а, напротив, помога-
ла – не хотелось долго мокнуть, 
скорее бы убрать. 

А в это время на косе у Каза-
чьей переправы аналогичную 
работу выполняли работни-
ки Электросети и метизно-
калибровочного завода; в парке 
Ветеранов на обрезке кустарни-
ка и сборе мусора – специали-
сты городской администрации 
и администрации Ленинского 
района. 

По информации начальника 
управления охраны окружаю-
щей среды и экологического 
контроля администрации го-
рода Елены Паксюткиной, в 
субботнике приняли участие  в 
два раза больше человек, чем  
ожидалось: в общей сложности 
около полутысячи. Впрочем, 
эффективность их труда будет 
зависеть и от того, насколько 
другие будут беречь то, что 
сделано. 

 ольга Юрьева

Благородное дело

на международном уровне
В апреле этого года шко-
ла изучения иностран-
ных языков «Бритиш 
Клаб» вступила в меж-
дународную ассоциа-
цию молодых учёных 
в области естественно-
научных дисциплин. 

В ней участвуют такие стра-
ны, как Нидерланды, Венгрия, 
Германия, Кипр, Франция, Ве-
ликобритания, Объединённые 
Арабские Эмираты. Россию 
представляет магнитогорская 
школа иностранных языков 
«Бритиш Клаб». 

Ежегодно ассоциация про-
водит конференции в одной 
из стран-участниц. Так, в 
этом году молодые учёные-
лингвисты ездили в Венгрию, 
где представили свои доклады 
на тему здоровья и спортив-
ной медицины. В 2016 году 
ассоциация соберёт участни-
ков конференции в Дубае. А 
в 2017 году международный 
форум для старшеклассников 
пройдёт в Магнитогорске. 

– В нём будут принимать 
участие старшеклассники в 
возрасте от 13 лет и старше, 
– говорит директор школы 
«Бритиш Клаб» Ирина Ремхе. 

– Среди научных областей, 
с которыми будут работать 
учащиеся, химия, физика, 
медицина и, возможно, ма-
тематика. Ожидаем приезда 
пятидесяти делегатов из раз-
ных стран.  

Международная конферен-
ция – это, безусловно, важное 
мероприятие, подготовка к 
которому уже началась. И не 
только для города, но и для 
всей страны. Оно напрямую 
влияет на повышение пре-
стижа города металлургов на 
международной арене. 

К слову сказать, межкуль-
турный обмен для школы 
иностранных языков «Бритиш 
Клаб» – явление традицион-
ное и необходимое. Ежегодно 
здесь работают преподаватели 
из Великобритании и студен-
ты из Ганы, Индии, Египта, 
Китая, Тайланда и Турции. А 
ученики «Бритиш Клаб» пе-
риодически посещают Фран-
цию, Венгрию, Германию и 
Великобританию по програм-
ме межкультурного обмена.

Кроме того, в планах «Бри-
тиш Клаб» – устроить меж-
культурный обмен со страна-
ми БРИКС.

 дарья долинина

Наука Дата 

В семидесятилетнюю 
годовщину окончания 
второй мировой войны 
центральная городская 
библиотека имени Бориса 
Ручьёва и городской совет 
ветеранов пригласили 
школьников и фронто-
виков, участвовавших в 
войне с Японией. 

В е т е р а н ы  вто р о й  м и -
ровой оказались на фрон-

те шестнадцати-семнадца- 
тилетними – иные доброволь-
цами. Спикер городского Со-
брания депутатов Александр 
Морозов, успевший перед 
встречей изучить фронтовые 
биографии почётных гостей, 
подчеркнул: они ещё и слу-
жили дольше многих – иные 
до восьми лет. 

Илья Гарцев воевал на Даль-
нем Востоке: «Всю Монго-
лию прошагали, почти без 

воды, спускали танки с гор, 
до Порт-Артура дошли». Ни-
колай Брусов тоже ушёл на 
фронт семнадцатилетним, 
добровольно. До отправки на 
Дальний Восток участвовал 
в обороне Москвы, боролся с 
бандеровцами. На встрече он, 
уже почти девяностолетний, 
рассказал несколько эпизодов 
боевой молодости, посетовав 
на то, что словами трудно пе-
редать атмосферу ратного тру-
да и ежеминутного ожидания 
смерти. Помогла старинная 
казачья песня «Над озером ча-
ечка вьётся». Её безыскусные 

слова об умирающем солдате 
с концовкой «К вам я больше 
не вернуся, прошу позабыть 
про меня» ветеран прочёл 
речитативом в звенящем мол-
чании зала. 

Иван Попик подвёл итог раз-
говору об окопной правде: «Я 
был солдатом, а дело солдата 
– выполнять приказы». 

«Эх, дороги!» – дружно 
пели участники встречи. У 
стареньких фронтовиков хва-
тило дыхания подпевать – как 
когда-то в молодости хватило 
духу противостоять войне.   

 алла каньшина

магнитогорск присоединился к Всероссийской акции «Зелёная россия» 

Поколение Победы


